

8月2日(水) もバディと一緒に学校へ。午前中は刀根山高生全員で英語研修を受けました。

午後はバディと一緒にケント・ストリート高校の授業に出ました。



ファッションの授業



8月3日(木) も午前中は英語研修。
午後はケント・ストリート高校の日本語授業に参加しました。



研修中の突然の停電



日本語授業



8月4日(金) は、Excursion(遠足)!! 刀根山高生全員でフリーマントルという町へ出かけ、世界遺産の刑務所にも立ち寄りました。



8月5日(土)～6日(日) は、それぞれのホストファミリーと過ごしました(いろんな所へ行きました)。

8月7日(月) は、最後の英語研修。
そしてFarewell Ceremony－修了証を受け取りました。



ホームステイ最後の夕食後、高校に集合し、そのままホストファミリーとはお別れし、空港へ。

23:55発キャセイ航空170便で一路、香港へ。香港で予定より5時間ほど遅れのキャセイ航空506便で全員無事、関空へ到着(8月8日(火)19時頃)。

入国手続
き終了後、
解散しま
した。



感想、印象に残った事など

・ホストファミリーとの生活

- ・バディが年下なのに大人に見えたこと。とてもノリが良く、学校帰りのバスでみんなで歌いながら帰ったこと
- ・相手校の生徒との交流
- ・今回の研修で他国の文化についていろいろと知れました。また、オーストラリアがいろいろな人種の人がいたことも良かった
- ・最初はとても不安でしたが、優しいホストファミリーのおかげで楽しむことが出来た
- ・お土産を選んだ時
- ・授業の間のリセスの時間
- ・バディとの別れ
- ・日本と外国の学校生活の違い